



## スキー教室が行われました

1月17日（金）、スキー教室が開催されました。本校の3年生から6年生を対象に、ハンターマウンテン塩原で実施しました。保護者、サポートアーズ、地域の皆様のご協力をいただき、総勢40名を超える指導者による充実した指導が実現しました。参加した児童の技術レベルは初心者から上級者まで様々でしたが、一人ひとりに寄り添いながら丁寧な指導が行われました。子どもたちは普段と異なる環境の中で積極的にスキーに取り組み、とても素晴らしい時間を過ごすことができました。ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。



## 楽しかったスキー教室

## 「感謝の会」が開催されました

2月7日（金）、いつもお世話になっている皆様をご招待し、「感謝の会」を開催しました。この会の企画・立案は6年生が担当しました。「どのようにすれば感謝の気持ちを伝えられるか？」と話し合いながら、計画を立て、準備を進めてきました。当日は、6年生が招待者の皆様をご案内し、湯茶の接待を行いました。緊張しながらも、失礼のないよう心を込めて対応しました。感謝の言葉を伝えるだけでなく、一緒にゲームを楽しんだり、歌のプレゼントを贈ったりしながら、精一杯感謝の気持ちを表しました。招待者の皆様からも温かいお言葉をいただきました。お忙しい中、ご参加いただき、誠にありがとうございました。これからも、篠根学園の児童生徒をどうぞよろしくお願ひいたします。



## 児童生徒総会が行われました

2月14日（金）、児童生徒会総会が開催されました。今年度1年間の活動を振り返り、児童生徒会執行部や各委員会からの発表が行われました。今年度の活動を反省するとともに、来年度に向けた建設的な意見も活発に交わされました。来年度の児童生徒会活動のさらなる発展が期待される総会となりました。



## 家庭教育支援事業指ヨガで血流改善教室が開かれました

1月25日（土）に、第7回家庭教育支援事業『指ヨガで血流改善』を実施しました。手には体全体が反映されていると言われています。体のどこかに不調があると、手や指の対応する部分に痛みを感じことがあります。その痛む部分をもみほぐすことで、不調を和らげる効果が期待できるそうです。実際に手のひらを押してみると、痛みを感じるポイントがいくつもあり、自分の体調不良の箇所を知ることができました。また、手のひら全体が次第に温かくなり、血行が良くなつたことを実感しました。ペア（親子、兄妹、夫婦など）でお互いの手を押してあげるのが最も効果的だそうですが、気づいたときに気軽にセルフケアするのも良いと思います。ご参加くださった皆様、ありがとうございました。



## 那須地区小中学校スキー大会が行われました

1月23日（木）、ハンターマウンテン塩原にて那須地区小中学校スキー大会が開催されました。昨年度は雪不足のため中止となりましたが、今年は十分な積雪があり、天候にも恵まれたベストコンディションの中、大会が実施されました。本校からは2名の選手が出場し、どちらも見事に入賞を果たしました。



## バレーボール部、県協会長杯ベスト16・那須地区1年生大会準優勝

1月26日より、栃木県バレーボール協会長杯争奪中学校バレーボール大会が開催されました。本校バレーボール部は、高林中学校との合同チームとして那須地区予選を勝ち抜き、大会に出場。見事ベスト16に入賞しました。また、2月8日（土）には那須地区1年生大会が開かれ、三島中学校との合同チームで出場。見事準優勝を果たしました。部員数は少ないながらも、一人ひとりが力を発揮し、健闘しました。今後の活躍にもぜひご注目ください！



## 学校の様子



### 【立志式(8年生)】

1月28日（火）、立志式が行われました。この式は、かつての成人式に相当する行事で、数え年で15歳（現在の年齢で14歳）のときに元服のお祝いをしたことに由来しています。立志を迎えるにあたり、子どもたちは「どんな大人になりたいか」を考え、誓いの言葉では一人一人が堂々と自分の目標を発表しました。また、保護者との手紙交換を通じて、日頃の感謝を伝えるとともに、保護者の思いを感じ取ることができました。最後に、全員で「いのちの歌」を合唱し、感謝の気持ちを表しました。今日の立志式をきっかけに、これまで育ててくれた人々への感謝の気持ちを改めて胸に刻み、自分自身の夢や「志」について真剣に考え、その達成に向けて新たな決意を固める機会となりました。



※学校の様子はホームページよりご覧になれます。

<https://www.nasushiobara-be.ed.jp/ces-houkine/>



## 【那須野が原博物館(3年生)】

1月15日(水)、社会科見学で那須野が原博物館に行きました。

石ぐら会のみなさんから昔のくらしの話を聞いたり道具を見せてもらったりしました。実際に黒電話をかけたり、昔のアイロンを使ってみたりしました。見たこともない道具に触れることができ、とても貴重な体験をする事ができました。



## 【カゴメ出張授業(3年生)】

1月27日(月)、「カゴメの出張授業」がありました。カゴメ株式会社の研究員が来て、カゴメで栽培しているトマトの特徴や、SDGsについて教えてくださいました。また、「ベジチェック」という機械を使って、自分の野菜摂取量を測定しました。結果を見て、自分でも驚いていました。

## 【社会科見学「NISSAN栃木工場」(5年)】

1月21日(火)に、日産栃木工場を見学しました。我が国の工業生産の様子に关心を持ち、意欲的に調べることを通して、工場の役割や運輸の重要性が工業生産を支えていることを理解することを目的としています。

栃木工場では、電気自動車「日産アリア」を生産しており、日産の工場の中で最初に「ニッサン インテリジェント ファクトリー」を導入した革新的な工場です。工場や会社の概要について説明を受けた後、展示ブースや組立ラインを見学しました。多くの発見や驚きがあり、非常に充実した学習となりました。



## 【防災学習(6年生)】

6年生の総合学習では、防災について学んできました。今回は、防災士6名をお招きし、「HUGゲーム」を実施しました。これは、実際に災害が発生し、本校が避難所となつた場合に、どのように運営すべきかを考える活動です。

児童たちは、防災士の皆さん指導のもと、真剣に取り組みました。このゲームを通じて、避難者の属性を考慮した部屋割りに加え、炊き出し場や仮設トイレの配置など、生活空間の確保についても考えました。話し合いを重ねながら、ゲーム感覚で避難所の運営を学びました。

## 【社会科校外学習(4年生)】

2月13日(木)、益子陶芸美術館と栃木県庁の見学を行ってきました。これは、社会科「わたしたちの住んでいる県」の学習の一環として、特色ある地域産業である「益子焼」が盛んな益子町や、多くの外国人が暮らす県庁所在地・宇都宮市を訪れ、施設見学やインタビューを通して学習のまとめとすることを目的に実施されました。子どもたちは初めて目にするものが多く、とても充実した学習の機会となりました。



## お知らせ

以前お知らせした通り、門扉の改修工事を 2月17日(月)から3月26日(水)までの期間で実施することになりました。保護者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。詳しくは、1月21日付の地域ポータルをご確認ください。